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Aos 07 (sete) dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (2023), às nove 
horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni 
Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada o Exmo José 
Luiz de Albuquerque Lucena e Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de 
Almeida. O Presidente em exercício convida o Exmo Vereador Gustavo Henrique de 
Melo Costa para fazer parte da mesa diretora. O Presidente em exercício declara 
aberta a 16ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, a 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com as 
matérias a seguir: 1. OFÍCIO Nº 043/2023, AO EXMO SR FERNANDO ANTONIO 
LUCENA MALTA, PRESIDENTE DA CAMARA DE VEREADORES DE CAPELA. ASSUNTO: 
BALANCETE CONSOLIDADE. 2. OFÍCIO Nº 044/2023, AO EXMO SR FERNANDO 
ANTONIO LUCENA MALTA, PRESIDENTE DA CAMARA DE VEREADORES DE 
CAPELA. ASSUNTO: LEI Nº 988/2023, SANCIONADA PELO PR EFEITO. O Presidente 
em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o 
expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente solicita ao 1º Secretário a 
revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os 
vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Hnerique de Melo Costa, 
Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e 
Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em 
votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 03/2023 DE 
AUTORIA DO VEREADOR LUIS ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA 
QUADRA DE VÔLEI DE AREIA (COM TELAS FECHADAS E ILUMINAÇÃO) NO 
CONJUNTO OTÁVIO GOMES DA SILVA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR 
Nº13/2023, DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CAPELA, ACERCA DO FALECIMENTO DA SRA. MARIA DO SOCORRO DOS SANTOS 
SILVA, FALECIDA EM 31 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR 
UNANIMIDADE.
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O Presidente em exercício concede a palavra aos senhores vereadores e senhoras 
vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Luis Eládio da 
Silva Júnior. Saúda a todos. Fala sobre a indicação     de sua autoria, sugerindo ao senhor 
Prefeito que adote as medidas necessárias, para construção de uma quadra de vôlei 
de areia (com telas fechadas e iluminação) no Conjunto Otávio Gomes da Silva, de 
extrema importância para aquela localidade. Desde já, agradece aos nobres 
vereadores pela aprovação da mesma. Parabeniza o Vereador Jackson, pela bela festa 
no povoado João de Deus. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, parabeniza o Vereador 
Jackson pela festa e ela arrecadação de alimentos, que vai beneficiar várias famílias. O 
Vereador Eládio, saúda o Caúba, que veio à Casa fazer cobranças a Verde Alagoas. E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a 
todos. Fala sobre a quadra no Conjunto Otávio Gomes e pede uma atenção ao Gestor 
na reforma da mesma, onde irá beneficiar os jovens que ali residem. Parabeniza o 
Vereador Jackson pela festa e falou que não pode se fazer presente, devido a chuva. 
Recorda a indicação de sua autoria, para construção de uma igreja no Conjunto 
Otávio Gomes e pede a ajuda do Prefeito. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Saúda a Capela Raiz, 
presente em plenário e que fez toda cobertura do arraial JC na usina João de Deus. 
Começa desejando os setimentos a Vânia, esposa do Vereador José Luiz, que perdeu 
sua avó. Fala sobre o arraial da Usina João de Deus e agradece a todos pela presença, 
pela ajuda, pelos alimentos que foram arrecadados e que irá doar a quem mais 
necessita. Parabeniza o Veraedor Eládio pela indicação, e destaca que é de grande 
importância. Fala sobre os professores que vieram receber a moção de aplausos e na 
ocasião fala que também pediu a reforma da quadra do Povoado João de Deus, e que 
já entrou em contato com o secretário Dinho, para dar uma atenção. Fala sobre o 
requerimento ao DER, que fez junto ao Vereador Gustavo, solicitando as lombadas na 
estrada nova da usina João de Deus. Convida a todos os vereadores para fazer 
cobranças no DER para agilizar. Agradece ao Braúlio pelo apoio com o transporte, 
para levar e trazer as pessoas a Usina João de Deus, no dia do arraial. Faz cobranças 
sobre a reforma da praça do Caborge e pede ao Gestor que dê uma atenção e 
faça o mais rápido possível, pois está muito necessitada. UM APARTE VEREADOR 
JOÃO, pede que façam os quebra-molas das casas novas, como também pede ao 
amigo Big, para repôr uma lâmpada, próximo ao mercadinho do seu filho Danilo, 
tendo em vista que está com uma lâmpada queimada e escuro. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, fala sobre a cobrança ao DNIT e pede ajuda da guarda 
municipal para ajudar quando algum animal for apreendido. Pede aos proprietários 
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que evitem deixar seus animais soltos, tendo em vista os recorrentes acidentes. UM 
APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala sobre a indicação do Vereador José Luiz, e fala que 
também é cobrado pela população. Fala que irão colocar um funcionário nas casas 
novas pra fazer os quebra-molas e referente a manutenção da iluminação fala que os 
profissionais necessitam do carro e que já estão solucionando, como também fala que 
foi cobrado na questão do acostamento da estrada na entrada de Capela, que 
encontra-se cheia de matos, tirando a visão dos condutores. Faz um apelo para que 
seja feita uma manutenção. O Vereador Jackson, agradece ao Big da iluminação, por 
todo apoio. Corrobora com as palavas do amigo Gustavo. E assim se despede. Com a 
palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Saúda a Capela 
Raiz, que irá fazer a cobertura das sessões toda semana. Parabeniza o amigo Jackson, 
pela bela festa no Povoado João de Deus. Saúda a nova secretária Luciene e a 
Hiolanda, que assumiram a pasta e pede a Deus que as abençoe nessa nova jornada. 
Agradece a Ana Márcia e Dona Fátima, pelo trabalho feito a frente da pasta. Fala 
sobre a igreja e fala já tem uma indicação e destaca que o Prefeito se comprometeu 
em ajudar. Agradece o apoio de todos, em nome da igreja. Fala sobre adequar o 
plano dos vigilantes para o da guarda municipal e conta com o parecer dos demais 
vereadores para levar esse plano ao Gestor. Convida a todos para a festa dia 11 na 
praça, com a atração de Taty Girl. Deseja a todos boas festas juninas. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. 
Saúda os visitantes da casa, em nome dos professores Roziel Souza, Leandro Cotrim e 
do aluno Izaac, que serão homenageados hoje. Deseja boas vindas, ao Capela Raiz, na 
pessoa do César Ramos. Parabeniza o Vereador Eládio, pela indicação da quadra, pois 
ajuda os jovens ficar longe das coisas erradas. Fala que pediu a reforma da quadra do 
Conjunto Otávio Gomes. Externa os sentimentos a família enlutada da coordenadora 
Joseane, que hoje veio a perder a mãe, que por sinal é avó da esposa do Vereador 
José Luiz. Parabeniza o Vereador Jackson pela festa e pela a arrecadação dos 
alimentos. Fala sobre o Professor Roziel e Leandro, homenageados do dia e que estão 
a frente da nova modalidade de tênis de mesa. Fala da moção da sua autoria, onde 
solicitou um espaço para a prática desse esporte. Fala que o professor Leandro foi 
campeão na modalidade professor. Dstaca que se sente orgulhosa em entregar essa 
moção. Faz uma indicação verbal, para que seja feita a pintura nos quebra-molas, 
tendo em vista qe os condutores passam sem ver o quebra-molas, podendo assim 
causar acidentes. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, corrobora com as palavras da 
Vereadora Kalline. Fala que irá pedir ao Gestor para enviar um ofício, solicitando a 
pintura. Pede as pessoas conscientização ao trafegar nas ruas de Capela. Deseja feliz 
aniversário ao seu tio Zilton. Convida a população para a festa do dia 11, na praça 
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central. Por fim, agradece a Ana Márcia e Dona Fátima, pelo trabalho a frente da 
secretaria de educação e deseja boas vindas as novas secretárias, Lucilene e 
Hiolanda. Destaca que a Lucilene é pedagoga e técnica e a Hiolanda pedagoga, assim 
somando para um bom trabalho, as deseja sucesso e que Deus as abençoe. E assim se 
despede. O Presidente quebra o protocolo e pede autorização aos vereadores para o 
visitante e homenageado Roziel, usar a tribuna. Com a palavra o professor Roziel, 
saúda a todos em nome da Vereadora Kalline. Agradece a Vereadora Kalline, pela 
indicação e pela moção de aplausos. Agradece ao Gestor por sempre ajudar e 
acreditar no potencial dos professores. Agradece a Ana Márcia e Dona Fátima pelo 
apoio. Faz um apelo aos nobres vereadores e destaca que tem dificuldades na 
organização em fazer equipe, por que a maioria dos alunos não tem RG. O Vereador 
Fernando fala que tem acesso ao Anísio, para fazer os RG’S desses estudantes. O 
Roziel fala que a maior dificuldade é a falta do RG para fazer equipes. O Vereador 
Eládio, fala que fez uma indicação e pediu para o Instituto vir à Capela, tendo em vista 
que existem vários municípios que tem o institutos implantados. O Professor Roziel 
fala que é de extema importância, para montar equipes para o JEAL e demais 
campeonatos e fala que junto do professor Leandro, está com o foco nesse objetivo. 
Em nome do professor Leandro, agradece aos nobres vereadores pelo espaço. E 
assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Exmo Vereador Fernando 
Antônio Lucena Malta. Saúda a todos.      Saúda o   Capela Raiz.             Saúda a rádio 
Capela FM. Parabeniza os professores de tênis de mesa, Roziel e Leandro, como 
também parabeniza o aluno Izaac, pela conquista do terceiro lugar, na ocasião fala 
que seria interessante abrirem um espaço para a população aprender esse esporte. 
Diz que quando jovem, viajou muito quando jogava handebol. O Professor Roziel fala 
que que às sextas-feiras, podem fazer ir e destaca que o tênis está sendo um 
tratamento para o parkson. O Vereador Fernando, fala sobre a audiência pública, que 
será dia 05 de julho de 2023, com a empresa distribuidora de água, casal e verde. Fala 
que é constitucional a nomeclatura dos profissionais de enfermagem e destaca que 
está a disposição dos profissionais, como também fala sobre a insalubridade dos 
seguranças. Parabeniza o Vereador Eládio pela indicação. Fala que irá pedir a moção 
de pesar da Dona Nazaré. Corrobora com as falas da Vereadora Kalline, a respeito dos 
quebra-molas e diz que irá solicitar ao Gestor um ofício ao    DER, solicitando a pintura 
dos quebra-molas. Sobre o requerimento do Vereador Jackson e do Vereador 
Gustavo, pede aos demais vereadores para cobrar mais, tendo em vista que a estrada 
já foi inaugurada, e que vem ocorrendo vários acidentes naquela localidade. Fala 
sobre a manutenção das estradas Atalaia/Capela/Cajueiro. Parabeniza as novas 
secretárias de educação Lucilene e Hiolanda. Fala sobre a data base, e pede 
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respostas do Gestor, para dar um respaldo a classe da educação. Deseja a todos bons 
festejos juninos. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 16ª Sessão 
Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 17ª sessão 
ordinária, a se realizar no dia 14 de Junho de 2023, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio 
Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio 
Robson Gomes       de   Melo. Em              07            de                   Junho 
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


